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９月 13日（火）にライフピアいちじまで第７回市島地域市立小学校統合準備委員会が開催されまし

た。第７回統合準備委員会では、各地域部会からの報告と前回から引き続き協議をしている１校統合

について検討が行われました。 

◆地域部会からの報告事項・承認事項 

 
 

◆１校統合について 

 
  

【竹田・前山地域部会】 
≪承認事項≫ 

①統合後の通学支援について 

⇒地域部会から統合後の通学支援については、「専用スクールバス」とすることが提案されましたが、

地域部会の協議後に路線バスで運行可能な経路に変更があったことから、それらの事情を考慮し、

再度地域部会で検討することが決定されました。 

②「校名」の公募について 

⇒地域部会から統合後の校名について、公募を実施して決定することが提案され、承認されました。

なお、校名の公募については下記のとおり実施します。 

[校名募集概要] 

・応募期間：9/28（水）から 11/21（月）まで 

・対象者：市島町在住者・市島地域の小中学校を卒業した方 

・応募点数：お一人につき１点 

※右の QRコードから校名募集関連ページにアクセスしご確認いただけます。 

 

【吉見・鴨庄・三輪地域部会】 
吉見・鴨庄・三輪地域部会では１校統合と三輪小学校の統合時期について検討が行われており、協議

結果について報告が行われました。 

１校統合については、地域部会でも個別に検討が行われており、協議結果について各地域部会から報

告がありました。 

竹田・前山地域部会からは、１校統合については一旦凍結し、段階的統合を実施した後に状況によっ

て協議を再開することが提案されました。 

吉見・鴨庄・三輪地域部会からは、三輪小学校の統合の時期と１校統合の時期について検討した経過

の説明がありました。 

三輪小学校が早期の統合を望まれており、統合の形態が「１校」「２校」の２パターンに概ね絞られた

ため、それぞれの形態で考えられる条件や課題について事務局から説明を行いました。 

特に学校施設の改修に関する質問が多く寄せられ、１校統合を行うのであれば、大規模な施設改修は

難しいとされていましたが、１校統合が凍結された場合にどの程度の施設改修が実施できるかを次回の

全体会で事務局より説明を行う予定です。 

 

QRコードはこちら！ 

資料や会議録等の詳しい内容は教育委員会の HPを 

ご覧ください。市島支所でも閲覧できます。 

（https://www.city.tamba.lg.jp/site/kyouiku/） 

「校名」募集関連ページ 

QRコード 

https://www.city.tamba.lg.jp/site/kyouiku/


 

  
会議資料より 


